

POSTE DE POLICE DE MASCOUCHE

Client : MDA architectes / Ville de Mascouche

2015-17

Nos services ont été retenus afin de réaliser la conception et les plans et devis du périmètre du nouveau cadre bâti du poste de police de Mascouche. L'ensemble du projet requérait l'intégration d'un stationnement répondant aux critères de sécurité des différents usagers. Plusieurs chemins d'accès assurent une circulation fluide conduisant au bâtiment principal. Des plantations abondantes rythment et morcellent les espaces de rassemblement et/ou de circulation et forme un tout cohérent et dynamique. Une approche distinctive a été apportée au choix des appareils d'éclairage afin d'offrir une signature aux aménagements. Une clôture fait sur mesure signe également les lieux en alliant la sécurité, la transparence et la légèreté.

